

SUNDGAU Vu et entendu

# Trésors et curiosités

Le Sundgau fourmille de petits trésors, que ce soit sur la scène d'un théâtre ou sur l'étal d'un marché et on vient les savourer parfois d'assez loin. Il réserve aussi des curiosités de tous ordres.

## Alsacien antique !

**R**AEDERSDORF.- Flat-tés... et un peu anxieux du coup, les comédiens de l'Elsasser Theater de Raedersdorf qui, à l'occasion de leur dernière représentation de *Wenn d'Frauia regiara*, ont eu la joie d'accueillir un spectateur venu de Strasbourg exprès pour voir leur création. Parce que l'homme était amateur de théâtre sans doute, mais aussi et surtout parce que ce professeur de grec antique passionné par le dramaturge Aristophane (V<sup>e</sup> siècle avant J.C.) était particulièrement curieux de voir l'adaptation dialectale de *l'Assemblée des femmes* et *Lysistrata* par Jean-Pierre Acker. Alors quelle note M. le professeur ? Très bonne ! On n'en doutait pas : la troupe de l'ETR rend toujours d'excellentes copies. (N.L.)